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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA, 
CELEBRADA EL MIÉRCOLES 16 DE MARZO DE 2022 CON CARÁCTER ORDINARIO EN EL AULA MAGNA. 
 
Siendo las 12 h del día 16 de marzo de 2022, dio comienzo la Junta de Facultad en segunda convocatoria, 
con el orden del día que se especifica y los asistentes y ausentes que se relacionan en el Anexo I,  
 
Orden del Día: 
 

1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Centro Ordinaria 
celebrada el 25 de octubre de 2021; las Propuestas de Actas de las Juntas de Centro 
extraordinarias celebradas el 14 de diciembre de 2021;  la Propuesta de Acta de la Junta de 
Centro extraordinaria celebrada el  31 de enero de 2022 y  la Propuesta de Acta de la Junta 
de Centro extraordinaria celebrada el  9 de febrero de 2022. 
2. Informe del Sr. Decano.  
3. Nombramiento de los órganos de gobierno del centro. 
4. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
5. Asuntos de trámite. 
6. Ruegos y Preguntas. 

 
 
1. Aprobación, si procede, de la Propuesta de Acta de la Junta de Centro Ordinaria celebrada el 
25 de octubre de 2021; las Propuestas de Actas de las Juntas de Centro extraordinarias celebradas el 14 
de diciembre de 2021; la Propuesta de Acta de la Junta de Centro extraordinaria celebrada el 31 de 
enero de 2022 y la Propuesta de Acta de la Junta de Centro extraordinaria celebrada el 9 de febrero de 
2022. 
 
El Sr. Decano cede la palabra a la Srª Secretaria que manifiesta que no se han recibido ninguna propuesta 
de modificación a las actas, aunque si alguno de los presentes quiere realizar alguna puntualización, puede 
hacerlo en esos momentos. Al no haber ningún comentario, se aprueban las actas por asentimiento. 
2. Informe del Sr. Decano.  
a. El Sr. Decano informa que tomó posesión el 1 de marzo, pero debido al problema de aforo, no 
pudo invitar a ningún miembro de la Facultad, por lo cual pide disculpas. 
b. Da conocimiento que el día 2 de marzo asistió a la entrega de la Medalla de oro de la Universidad 
de Sevilla, otorgada a la Universidad de Cádiz, en la que estuvieron presente todos los rectores de las 
universidades andaluzas. 
c. Igualmente informa que el mismo 2 de marzo, en el Consejo de Gobierno, estuvo presente el 
Ministro de Universidades, D. Joan Subirats Humet. Al cual se le realizaron una serie de preguntas: 
o Se le preguntó por los retrasos que estaba teniendo la evaluación de la ANECA. 
o Sobre el proyecto de la ley orgánica de universidades. 
o Se le preguntó si en el complemento retributivo, iba a estar presente la gestión, la transferencia 
y la docencia. Ya que la acreditación es muy exigente e igualmente los recursos de la Universidad son muy 
escasos. 
o Se le manifestó el bajo nivel económico que tiene el sector B. Del mismo modo, si se iban a retirar 
las estancias, hasta ahora obligatoria, como una de las exigencias formativas de este sector. 
o  El sector C le preguntó, si el 30% de representación que tienen actualmente los estudiantes, se 
iba a mantener y si las practicas iban a ser o no remuneradas. 



Acta de la Junta de Facultad 

 

o El personal auxiliar y de servicio, incidió en que se siguieran manteniendo las universidades 
públicas y que se aprobara la LOSU, contemplando los consejos sociales, que eran muy importantes.  
o Igualmente, se le manifestó la insuficiencia presupuestaria que tienen actualmente las 
universidades. 
El Sr. Ministro respondió lo que sigue: 
o El retardo de la evaluación en la ANECA se debe fundamentalmente a la burocracia pero que se 
intentará mejorar. 
o Comentó que la docencia tendría incentivos y el valor de la presencialidad. 
o Igualmente, explicó que la docencia en las universidades públicas debía tender a la gratuidad. 
o El Sr. Ministro manifestó que, el Consejo Social debía tener un valor que ahora no tenía. 
 
d. El Sr. Decano continúa diciendo, en relación con el programa Docentia, que está promovido por el 
equipo rectoral, donde se valorará muy positivamente la docencia. En conclusión, se va a instaurar una 
herramienta muy útil, con una evaluación justa y con unos objetivos muy positivos para el profesorado. 
e. En relación con el calendario académico, se ha remitido un informe donde se pueden realizar algunas 
modificaciones. En cuanto al posicionamiento de los alumnos de la facultad, a pesar de que en la Asamblea 
de Facultad no hubo quórum, (se necesitaban 280 asistentes y asistieron 157) y por tanto, no es vinculante 
la decisión, hay que expresar que dentro de los presentes fue muy significativa la votación: de los 101 
votos emitidos, hubo 98 en contra del nuevo calendario, dos votos a favor y un voto nulo. 

f. En relación con el plan de estudios, ayer 15 de marzo, se tuvo una reunión con la Vicerrectora de 
planificación estratégica, a la que se le explicó que con los 106 miembros que han participado en las 
distintas reuniones, se han elaborado unas líneas estratégicas sobre las que trabajar. Se le indicó que iba 
a realizarse una próxima reunión del grupo internacional y que tras la reunión se presentaría de nuevo. 

g. Ayer igualmente, se llevó a cabo la reunión de la Asociación de Decanos y Decanas de Biomedicina de 
España, a la que asistieron 13 Decanos. Fueron aprobados los estatutos y fue nombrado Presidente de la 
asociación el señor Decano Don Luis Capitán Morales y como Secretaria doña Carmen Garnacho Montero. 
Lo que se pretende es unificar los estudios de Ciencias biomédicas en toda España. Crear un core de 
conocimientos de biomedicina y que sea común en todas las universidades. 

h. Informar que todos los departamentos han enviado los representantes para la prueba ECOE, igualmente 
el Vicedecano de Innovación Docente está realizando un cronograma para el próximo curso para que 
quede fijado y puedan estar para el conocimiento de los departamentos. Se está trabajando para ir 
potenciando el ECOE de tal forma que vaya disminuyendo el valor del rotatorio y aumentando el del ECOE, 
terminando por contabilizar el 50% cada uno de ellos. 

i. Se ha tenido una reunión con D. José Manuel Quintero Ariza para ver las posibilidades de solicitar el Sello 
Internacional de Calidad para la Facultad. Ya existen dos facultades españolas acreditadas. Los criterios 
de acreditación son bastante difíciles. Quién acredita, es un centro americano que es el que posibilita a la 
ANECA para acreditar y la ANECA acredita a los centros. Se han ofrecido a ayudarnos para conseguir el 
Sello de Calidad. 

 
El Sr. Decano pregunta a la Junta si hay alguna pregunta.  
 

3. Nombramiento de los órganos de gobierno del centro. 
El Sr. Decano procede a dar lectura de la propuesta del nuevo equipo de gobierno: 
 

- Vicedecano de Ordenación Académica y Digitalización: Prof. D. Manuel E. Dorado Ocaña.  
- Vicedecano de Emprendimiento, Calidad y Seguridad: Prof. D. Fernando Docobo Pérez.  
-  Vicedecano de Relaciones Internacionales, Prácticas Externas y Profesorado: Prof. D. Gonzalo Alba 

Jiménez.  
- Vicedecana de Biomedicina, Estudiantes y Voluntariado: Profª. Dña. Carmen Garnacho Montero. 
- Vicedecano de Innovación Docente: Prof. D. Jesús Ambrosiani Fernández. 
- Vicedecana de Investigación y Doctorado: Profª. Dña. María Elisa Cordero Matía. 
- Secretaria de Centro: Profª. Dña. Encarnación Bernal Borrego. 

 
El Sr. Decano quiere agradecer personalmente a los profesores José Manuel Rodríguez y a la profesora 
Lola Franco, por haber colaborado durante estos años en el equipo. Aunque la profesora Franco 
continuará de coordinadora. Igualmente, quiere también dar las gracias a los nuevos miembros por haber 
aceptado el nombramiento.  
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Un poco más adelante dará a conocer los coordinadores que irá nombrando, que formarán parte también 
del equipo en una segunda línea. 
 
4. Ratificación de los acuerdos tratados en la Comisión Permanente. 
La Srª Secretaria expone a la Junta que se han realizado 8 comisiones permanentes con la finalidad de 
aprobar distintas plazas de profesorado propuesta por los departamentos. Igualmente se aprobó otorgar 
el premio Real Maestranza de Caballería a Dª Alicia Fernández Panadero, al ser la alumna de máxima 
calificación. También se aprobó otorgar los premios a los mejores expedientes del curso 2020-21, en el 
Grado en Medicina a Dª Alicia Fernández Panadero con una nota media de 9,51; a Dª María Jesús Grueso 
Alcántara del Grado de Biomedicina Básica y Experimental con la nota media de 9,36   y D. Jonathan 
Saavedra Bejarano en el Máster Universitario en Investigación Médica: Clínica y Experimental con la nota 
media de 9,46. 
5. Asuntos de trámite. No hay asuntos de trámite. 
6. Ruegos y Preguntas. 
-La profesora Lucía Tabares solicita la palabra para preguntar si se conocen los resultados del examen MIR 
de nuestros estudiantes. El señor Decano le responde que el estudiante que ha tenido mejor puntuación 
se encuentra en Argentina y no se ha podido contactar con él, y que los datos del Ministerio tardan en 
hacerse público. 
-El profesor Álvarez de Toledo comenta que ayer en la prensa salió publicado, la persona que había 
obtenido el número 96. El Sr. Decano le responde que el otro alumno está por encima. 
El profesor Caballero pregunta si es posible conocer antes la fecha de la Junta para poder planificarse. El 
Sr. Decano le responde que el tiempo mínimo es de 7 días, pero que la Junta es prioritaria ante cualquier 
actividad docente. Responde igualmente que las fechas no son arbitrarias, ni el horario, ya que tiene que 
ser en horario académico. Recuerda que la Junta es prioritaria.  
-El profesor Álvarez y Toledo pregunta si se va a hacer alguna actuación en cuanto a los refugiados de 
Ucrania. El señor Decano le responde que la Universidad está pensando en hacer una acogida al refugiado, 
pero que la facultad está esperando instrucciones, para ponernos a su disposición. Profesor Álvarez de 
Toledo, comenta que hay mucho material como pueden ser ordenadores o cualquier otra cosa, que 
podemos poner a su disposición. El señor Decano le responde que se hará un escrito al Rectorado, para 
ponernos a su disposición, facilitar espacios o ceder materiales o lo que haga falta. 
-El señor Barragán pide la palabra para expresar que ayer estuvo en la iglesia de Santa Clara, donde 
encontró a una profesora de Medicina y que estaba de limpiadora. Y que podíamos hacer alguna labor. El 
señor Decano le responde que las actuaciones deben de estar coordinadas, porque tienen mucho más 
valor que las actuaciones de forma individualizada.  
-La profesora Caballero argumenta que se está realizando un grupo de trabajo en coordinación con el 
Gobierno central, donde alumnos y profesores ucranianos puedan venir en régimen de movilidad. El señor 
Decano comenta que debemos de ir en esa misma línea, con una coordinación con el Rectorado y que 
mandaremos un escrito para ponernos a su disposición. De todas formas, solicita una votación para ver si 
se tramita esta ayuda humanitaria. 
Se somete a votación a mano alzada y sale por unanimidad redactar un escrito y ponernos a la disposición 
del Rectorado. 
 
Sin más temas que tratar se levanta la sesión siendo las 12,50 h. 
 
ACUERDOS 
ACUERDO 1 /JC 16-3-2022. Aprobar la Propuesta de Acta de la Junta de Centro Ordinaria celebrada el 25 
de octubre de 2021; las Propuestas de Actas de las Juntas de Centro extraordinarias celebradas el 14 de 
diciembre de 2021; la Propuesta de Acta de la Junta de Centro extraordinaria celebrada el 31 de enero de 
2022 y la Propuesta de Acta de la Junta de Centro extraordinaria celebrada el 9 de febrero de 2022. 
 

ACUERDO 2 /JC 16-03-2022. Ratificar los acuerdos de la comisión permanente. 
 
ACUERDO 3 /JC 16-03-2022. Enviar  un escrito al Rectorado para ponernos a su disposición en el apoyo a 
la ayuda humanitaria a Ucrania. 
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ANEXO I 

 
 

MIEMBROS DE JUNTA 

MIEMBROS NATOS 

CAPITÁN MORALES, LUIS C.- Decano  

BERNAL BORREGO, ENCARNACIÓN- Secretaria en funciones 

GARCÍA PORTERO, OSCAR -Delegado Facultad- SE AUSENTÓ 

REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTO 

CALVO GUTIÉRREZ, JUAN RAMÓN-  

CANOVAS LÓPEZ, DAVID- SE AIUSENTÓ 

CASTELLANO OROZCO, ANTONIO G. 

ESTEBAN ORTEGA, FRANCISCO- Representado 

GARCIA LUQUE, ISABEL 

MIGUEL RODRÍGUEZ, MANUEL DE 

MONTES PALMA, ANTONIO LUIS 

MOJARRO PRÁXEDES, M. DOLORES 

PAZ BÁÑEZ, Mª VIOLANTE DE 

SOBRINO TORO, MANUEL 

VILCHES ARENAS, ÁNGEL 

VILLANUEVA MALDONADO, JESÚS 

SECTOR A 

ÁLAVA CASADO, ENRIQUE DE- SE EXCUSÓ 
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ALBA JIMÉNEZ, GONZALO 

ALFAGEME MICHAVILA, INMACULADA MERCEDES-  

ÁLVAREZ DE TOLEDO NARANJO, GUILLERMO 

AMBROSIANI FERNÁNDEZ, JESÚS 

BERNABEU WITTEL, MÁXIMO-SE AUSENTÓ 

CABALLERO ANDALUZ, RAFAELA 

CALDERÓN SANDUBETE, ENRIQUE JOSÉ- SE EXCUSÓ 

CARMONA BONO, AMPARO-  

CARRILLO VICO, ANTONIO 

CONEJO-MIR SÁNCHEZ, JULIÁN- SE AUSENTÓ 

CORDERO MATÍA, ELISA 

DORADO OCAÑA, MANUEL EUGENIO- SE EXCUSÓ 

ESCUDERO ORDÓÑEZ, JERÓNIMO-SE AUSENTÓ 

ESPINAR GARCÍA, Mª AUXILIADORA- SE AUSENTÓ 

FERNÁNDEZ ALONSO, ANTONIO- SE AUSENTÓ 

FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ, ANA 

FRANCO FERNÁNDEZ, Mª DOLORES 

GARCÍA HERNÁNDEZ, MARÍA JOSÉ- SE AUSENTÓ 

GARNACHO MONTERO, CARMEN 

IDOATE GASTEARENA, MIGUEL ÁNGEL-  

JIMÉNEZ- CASTELLANOS BALLESTEROS, JUAN 

JIMÉNEZ HERNÁNDEZ, MARÍA DOLORES-SE AUSENTÓ 
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LARDONE, PATRICIA JUDITH 

LÓPEZ ENRÍQUEZ, SOLEDAD 

MARTÍN LACAVE, INÉS MARÍA 

MEDRANO ORTEGA, FRANCISCO JAVIER- SE AUSENTÓ 

MOLINERO HUESO, MARÍA PATROCINIO 

MORENO FERNÁNDEZ, ANA Mª-  

NÚÑEZ GARCÍA, VICTOR MANUEL 

OLIVAN MARTÍNEZ, JOSEFINA- SE AUSENTÓ 

POLO PADILLO, JUAN 

PORTILLA DE JUAN, FERNANDO DE LA- SE AUSENTÓ 

PRADA ELENA, FRANCISCO ANDRÉS- SE AUSENTÓ 

RODRÍGUEZ BAÑO, JESÚS-  

RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, JOSÉ MANUEL 

RUBIO CALVO, AMALIA 

SÁNCHEZ MARGALET, VÍCTOR 

TABARES DOMÍNGUEZ, LUCÍA 

SECTOR B1 

ARGÜELLES ARIAS, FEDERICO- SE AUSENTÓ 

CABALLERO VELÁZQUEZ, TERESA-  

CALERO DELGADO, MARÍA LUISA 

DOCOBO PÉREZ, FERNANDO 

GINER GARCÍA, MERCEDES 
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MILLÁN JIMÉNEZ, ANTONIO-  

SECTOR B2 

NOGALES MUÑOZ, ÁNGEL LUIS-  

CABALLERO OLIVER, ANTONIO 

PARRA MEMBRIVES, PABLO- SE AUSENTÓ 

SECTOR C 

ÁLVAREZ PRADA, JAVIER-  

BENÍTEZ GIL, MARTA 

BERNAL AZNAR, JOSE MANUEL- se ausentó 

CANTERLA RUFINO, MARÍA DEL CARMEN- se ausentó 

CASTILLA CÁDIZ, AITOR FÉLIX- se ausentó 

DÍAZ CAMACHO, PABLO- SE AUSENTÓ 

GARCÍA ORTIZ, ALICIA - se ausentó 

GROSSO BULLEJOS, ROBERTO- se ausentó 

LAGARES PÉREZ, ESPERANZA - se ausentó 

LÓPEZ UCEDA, BEATRIZ- SE AUSENTÓ 

LÓPEZ KRABBE, HANS VALDEMAR- SE AUSENTÓ 

MELERO CIVICO, LUCÍA- se ausentó 

MÉNDEZ HURTADO, JORGE SALVADOR- se ausentó 

MÉNDEZ MAGUILLA, ÁLVARO- se ausentó 

MORALES ÁLVAREZ, SARA- se ausentó 

MORENO CORDERO, FABIO- se ausentó 
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MUIÑA RAMIL, LUCÍA- se ausentó 

ORTA FERNÁNDEZ, DANIEL- se ausentó 

PALMA PÉREZ, DANIEL- se ausentó 

PRADA GONZÁLEZ, IGNACIO DE LA- SE AUSENTÓ 

RAMIREZ SILVA, ROSA- se ausentó 

RETAMAR RODRÍGUEZ, CARMEN- se ausentó 

RODRÍGUEZ LÓPEZ, FRANCISCO JAVIER- se ausentó 

ROMÁN GÓMEZ, BEATRIZ MARIA 

SÁNCHEZ DOMÍNGUEZ, ELENA-  

SANTOS SÁNCHEZ, JOSÉ CARLOS 

SIVIANES RAMÍREZ, FRANCISCO- se ausentó 

SOJO MASERO, CLAUDIA-  

TERRIZA DE LA TORRE, LUNA- SE AUSENTÓ 

SECTOR D 

BARCO RODRÍGUEZ, JOSÉ- SE AUSENTÓ 

BARRAGÁN BERNAL, JOSÉ 

CABEZUELO RIQUELME, CONCEPCIÓN- se ausentó 

CHACÓN RODRÍGUEZ, LORENA 

CORDONES PALACIOS, ANTONIO 

DELGADO PÉREZ, ROBERTO 

PÉREZ SÁNCHEZ, JOSÉ LUIS 

PUERTO GAMÍZ, ADOLFO RAFAEL 
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PUERTO GÓMEZ, Mª. CARMEN 
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